



# Sanierung der Schulbrücke im Plan

**EICHENBÜHL.** Die Bauarbeiten zur Sanierung der Brücke an der Erfthalgrundschule laufen wie geplant, informiert Bürgermeister Günther Winkler am Mittwoch im Eichenbühler Gemeinderat. Auch wenn die Arbeiten wegen Urlaub der Arbeiter ein bis zwei Wochen wegen Urlaub der dortigen Mitarbeiter ruhen, könnten die Bauarbeiten bis Mitte August beendet

sein. Auf jeden Fall, so Winkler, sollen die Arbeiten bis zum Bergrennen mit dem Aufbringen der Feindecke abgeschlossen sein. Im Haushalt der Gemeinde wurden für die Sanierung der Brücke 2018 für die Fertigstellung und den zweiten Bauabschnitt 330 000 Euro eingeplant. Die Gesamtmaßnahme war mit 631 500 Euro veranschlagt.

*acks/Foto: Siegmар Ackermann*